



21 de Mayo

1840: La diócesis de Santiago fue elevada a la categoría de arquidiócesis mediante una bula expedida por el papa Gregorio XVI el 23 de junio de 1840. El obispo de entonces, Monseñor Manuel Vicuña Larraín, pasó a ser su primer arzobispo. A partir de 1843, se han sucedido doce prelados en el sillón arzobispal.

1866: Nace Luis Orrego Luco († 3 de diciembre de 1948) en Santiago. Abogado, escritor y político radical. Diputado por el periodo 1918 a 1921. Es autor de la novela Casa Grande.

1872: Se acordó en la Municipalidad de Talca, en sesión de 21 de mayo de 1872, pedir al Supremo Gobierno la creación de una Corte de Apelaciones y solicitar de los representantes de la provincia ante el parlamento el apoyo de esta iniciativa. En 1888 se creaba la Corte, que entró en funciones según decreto de 28 de julio de ese año. El día 5 de septiembre, comienza funcionar con el siguiente personal: Presidente don José Manuel Fernández Carvallo, Ministros señores don Horacio Pinto Agüero, don Luis Antonio del Canto y don Luis Romilio Mora. Se instaló en los altos, costado sur de la casa Consistorial.

1877: † José María del Canto Marín de Poveda (? Angol, 1 de noviembre de 1800). Fue un militar chileno, teniente coronel durante la Guerra contra la Confederación Perú-Boliviana. Padre de José María del Canto Arteaga, otro militar destacado.

1879: Guerra del Pacífico: Wenceslao Vargas, fue destinado a la corbeta Esmeralda en calidad de grumete, bajo las órdenes del capitán Arturo Prat Chacón. El 21 de mayo de 1879, mientras la Esmeralda permanecía realizando un bloqueo a la ciudad de Iquique, le tocó ser partícipe del Combate Naval de Iquique al cuál sobrevivió de forma milagrosa. Vargas fue el último sobreviviente de la tripulación de la Corbeta Esmeralda.-

1909: Historia de los Boys Scout en Chile. Se realiza la primera excursión al Puente Los Morros, en Buin. Asisten más de 300 niños que conforman la "Brigada Central" (Luego Brigada Alcibiades Vicencio). Esta fecha se considera oficialmente como la fundación de la Asociación de Boy Scouts de Chile.

1912: Primeras carreras de auto en Chile. Se disputaron dos carreras. La primera, en un trazado de 100 kilómetros, se la adjudicó Bertrand Tisné a los mandos de un Clement Bayard con motor de cuatro cilindros que erogaba 50 hp.

1913: Melipilla inaugura una estatua en honor a su héroe, el teniente Ignacio Serrano Montaner, que inmoló su vida en la cubierta del Huáscar en el Combate Naval de Iquique, el 21 de mayo de 1879. Hijo de don Ramón Serrano y de doña Mercedes Montaner.